

Es betrifft Dich! Eine interaktive Ausstellung zum Thema Gesundheit und Gesundheitsforschung

Im Wissenschaftsjahr 2011 – Forschung für unsere Gesundheit – entwickelt, plant und organisiert die Phänomena Flensburg die Wanderausstellung „Gesundheit und Gesundheitsforschung: Es betrifft Dich!“ Die Ausstellung ist durch eine Initiative von ecsite-d entstanden. In Zusammenarbeit mit dem Mathematikum Gießen, dem Universum Bremen, der Phaeno Wolfsburg, der Experimenta in Frankfurt/Main, der explo Heidelberg, dem Dynamikum Pirmasens, sowie der Universität Flensburg wird diese derzeit gebaut. Im Mai fällt in der Phänomena Flensburg der Startschuss für die Ausstellung, bis einschließlich Dezember wird diese dann jeden Monat in einem anderen deutschen Science Center zu entdecken sein.

Die Ausstellung lädt Kinder und Jugendliche aber auch Erwachsene ein, in 20 interaktiven Experimentierstation den eigenen Körper und die eigenen Sinne in ungewöhnlichen Zusammenhängen zu erfahren. Die Experimente befassen sich mit der Leistungsfähigkeit des Sinnessystems und der Leistungs- und Belastungsfähigkeit des motorischen Systems. Auch werden einfache technische Verfahren zur Beobachtung und Beurteilung von Körperfunktionen und -proportionen verwirklicht. Die Ausstellung wird Experimente enthalten, die Lösungen für Menschen mit eingeschränkten Fähigkeiten oder für Menschen mit Behinderungen erfahrbar machen. Schließlich wird auch auf das Thema geistige Vitalität eingegangen.

Gefördert wird die Ausstellung vom Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF). "Wir freuen uns sehr, dass das BMBF dieses Projekt bewilligt hat", sagt Achim Englert, Geschäftsführer der Phänomena Flensburg und ecsite-d Präsident. Für Dr. Michael Kiupel, Vorsitzender des Trägervereins der Phänomena Flensburg, unterstreicht die Bewilligung des Projekts die Leitungsfähigkeit des schleswig-holsteinischen Science Centers. "Für die Phänomena Flensburg ist das Projekt ein großer Schritt vorwärts."

Das Wissenschaftsjahr 2011 – Forschung für unsere Gesundheit richtet die Aufmerksamkeit auf den Menschen und eröffnet eine gesellschaftliche und interdisziplinäre Debatte über die Ziele, Herausforderungen und Aktionsfelder heutiger Gesundheitsforschung. Die Wissenschaftsjahre sind eine Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF) gemeinsam mit Wissenschaft im Dialog (WiD). Seit 2000 dienen sie als Plattform für den Austausch zwischen Öffentlichkeit und Wissenschaft entlang ausgewählter Themen und haben dabei vor allem junge Menschen im Blick. Der Erfolg der Wissenschaftsjahre basiert auf der Beteiligung zahlreicher Partner aus Wissenschaft, Wirtschaft, Politik und Kultur in ganz Deutschland

Mehr Informationen zum Wissenschaftsjahr Gesundheitsforschung: www.forschung-fuer-unsere-gesundheit.de

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung

Wissenschaftsjahr 2011

Forschung für
unsere **Gesundheit**